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La parole à Fanie Fayar

Date :  Jeudi, 16 Janvier, 2020 
Médaillée d’or des VIIIes Jeux de la Francophonie Côte d’Ivoire/ Abidjan 2017 dans le concours
culturel de chanson   

[1]

Présentez-vous en quelques mots :

Je suis KAYI Fanie Davia, Fanie Fayar de mon nom artistique, auteur, compositrice, danseuse et
instrumentiste.

Que représentent les Jeux de la Francophonie, selon vous ?

Les Jeux de la Francophonie sont une école d’une part et une vitrine de l’autre. Un évènement qui
permet aux jeunes de se rencontrer, de découvrir, d’échanger et de partager. Par ailleurs, c’est un
événement qui permet aux artistes de mettre en valeur leur travail et de connaitre leur force et
faiblesse à travers les compétitions qui se font.

Qu’est-ce qui vous a motivé à participer aux Jeux de la Francophonie ?

Il n’y avait pas une motivation quelconque, mais en tant qu’artiste, j’avais jugé utile de participer à
ces jeux, car d’une manière ou d’une autre cela allait avoir de l’impact positif, qui m’aiderait dans
ma vie artistique.

Que retenez-vous de votre expérience à Abidjan ? Et quels ont été vos meilleurs
moments ?

Ce que je retiens, c’est l’esprit de partage, d’échange et surtout de la découverte. Aussi, l’unité et la
diversité de culture était une chose très capitale. Sur ce, mes meilleurs moments étaient mes deux
prestations, mais surtout la remise de la médaille d’or.

Avez-vous échangé avec des personnes venues d’autres États et gouvernements?
Comment avez-vous vécu cet échange ?
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J’ai échangé avec plusieurs personnes d’autres États. C’était juste magnifique et très bénéfique.

Estimez-vous que les Jeux aient été favorables pour votre carrière ?

Les Jeux de la Francophonie m’ont permis de croire encore en moi, de montrer au monde
Francophone ce que je vaux (sais faire) mais surtout, ils ont donné un coup de pousse à ma carrière.
Je peux confirmer qu’ils ont été très favorables pour ma carrière.

Quels conseils donneriez-vous aux prochains participants aux Jeux ?

Les Jeux de la Francophonie sont une école, un moment d’échange, de partage pour soi. Par ailleurs
c’est une compétition entre états. Donc vous devez y aller avec un esprit de partage, d’échange et
compétitif également parce que chaque artiste va défendre son pays par son travail. Si vous ne
gagnez pas ça ne signifie pas que vous n’êtes pas bon car dans chaque Jeux il y a un gagnant et un
perdant mais le perdant n’est pas forcément le polard. Travaillez donc en conséquence, suivez et
respectez les conseils qui vous seront donnés. Sachez valoriser la langue Francophone, votre culture
et votre talent. Il n y’a pas de magie à ça, ce n’est que le travail qui paye.

Un mot à la jeunesse francophone ?

Nous, la jeunesse, sommes très talentueuses et riches en culture, sachons valoriser la langue
française. Battons-nous par notre manière de faire pour que cette langue traverse des frontières. À
côté de cela, mettons en valeur nos diverses cultures, soyons toujours unis, solidaires, soutenons
nous les uns et les autres pour porter haut cette langue. Aimons le travail, soyons créatifs, disposés
à écouter et comprendre ce qui peut nous aider à aller de l’avant.
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